

DÉFENDRE
LA NIÈVRE
AIMER
LA FRANCE

Christian
PAUL

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE



Madame, Monsieur,

“ Depuis toujours,
aux racines de mon engagement,
c'est la justice. ”

Chaque jour en France, on s'en éloigne. Notre pays brûle de colère. Par son vote, la Nièvre l'a exprimé lors des élections européennes.

Des métropoles qui concentrent tous les services ; des campagnes abandonnées.

Des fortunes immenses en haut ; des fins de mois très dures en bas, pour se loger, nourrir sa famille, se chauffer, se déplacer. Le pouvoir d'achat, celui des salaires et des retraites, est indigne.

Notre révolte est légitime. Et pourtant, je crois qu'il existe une autre voie que le ressentiment, et la résignation. **Je crois que nous avons un chemin d'espoir.** Que nous sommes un grand pays où le travail crée beaucoup de richesses, nous pouvons les partager. **Que l'école, les hôpitaux, les services publics sont tenus à bout de bras par des milliers de gens qui donnent tout pour notre pays.** Que nos campagnes ont des ressources et une énergie immenses. Nous pouvons redresser la France et choisir ensemble un avenir plus juste et plus respirable.

Je ne crois pas aux miracles, je crois à l'action collective, ici comme au Parlement.

Nous aurons à mener trois combats pour le bien commun :

- 1 Défendre les droits et libertés que nous avons conquis**
Les retraites, la sécurité sociale, les droits des femmes, l'assurance chômage, le droit au logement, l'accès à la culture.
- 2 Combattre le déclin du monde rural**
Nourrir nos territoires avec le travail des agriculteurs, recréer de bons services publics, défendre nos transports et nos petites lignes de TER, protéger nos emplois et en créer de nouveaux, soutenir nos commerces de proximité et simplifier les normes.
- 3 Faire mieux demain avec et pour les gens**
Des salaires décents, des moyens pour une éducation publique de qualité, des médecins dans nos villages, offrir un avenir à la jeunesse, préserver nos paysages, nos ressources, notre planète.

DÉFENDRE LA NIÈVRE

C'est la première mission de ceux qui vous représenteront.

Devant les usines avec les ouvriers, devant les fermes avec les paysans, devant les hôpitaux avec les soignants, devant les écoles avec les enseignants.

Une nouvelle fois, je serai là.

AIMER LA FRANCE

Notre pays dispose d'innombrables richesses humaines, dans les entreprises, les services publics, les associations...

Nous en sommes fiers.

Mais la recherche sans limites du profit creuse les inégalités, abîme les corps, détruit notre industrie, fait grandir le chômage et appauvrit les gens.

Des dirigeants droits dans leurs bottes prennent des décisions déconnectées du monde réel. L'agriculture, livrée au libre-échange, en paye le prix fort. Le choc climatique ruine nos territoires, et on y répond avec des moyens dérisoires.

Il y a un autre chemin, juste et digne, et **je veux le défendre à l'Assemblée Nationale.**

UNE BOUSSOLE : LA DÉMOCRATIE

Rien n'est écrit d'avance. Dans notre histoire, la crise économique et sociale a donné le fascisme, mais aussi le Front Populaire.

À notre peuple de choisir. **Je propose l'espoir.** Il faut beaucoup changer, sans faire le choix du pire. **Pour faire front face à l'extrême-droite, nous avons besoin d'un immense élan populaire.**

*Fidèlement avec vous,
Christian Paul*

Christian Paul,
Maire de Lormes, président du Pays Nivernais Morvan
pour la 2^e circonscription de la Nièvre Clamecy, Decize, Morvan, Varennes-Vauzelles



Suppléante
Éliane Desabre

Adjointe au maire de Varennes-Vauzelles,
conseillère départementale,
ancienne conseillère famille et enfance



LE NOUVEAU

FRONT POPULAIRE



S'ENGAGE

**ABROGATION DE LA RÉFORME MACRON DES RETRAITES
ET SÉCURISATION DE LEURS FINANCEMENTS**

AUGMENTATION DU SMIC À 1600€ ET HAUSSE DE 10% DES APL

ÉGALITÉ FEMME-HOMME, DROIT EFFECTIF À L'IVG

**RECRÉER L'ISF ET TAXER LES SUPERPROFITS
POUR FINANCER LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE**

**PROTECTION DE L'INDUSTRIE ET L'AGRICULTURE
AUX FRONTIÈRES DE L'EUROPE**

**RELANCE DES LOGEMENTS À LA CAMPAGNE ET À LA VILLE,
ET BLOCAGE DES PRIX DE L'ÉNERGIE**

POUR LA NIÈVRE,

POURSUIVONS AVEC DES SOLUTIONS QUI MARCHENT



SANTÉ

Étendre le centre de santé départemental, réponse efficace au désert médical et organiser le transport des malades



LES JEUNES

Soutenir les projets, rendre possible l'accès aux formations et faciliter les déplacements



CIRCUITS COURTS

Issus de l'agriculture nivernaise pour la restauration collective et une alimentation saine



FIBRE OPTIQUE

Achever le réseau que déploient efficacement les collectivités de la Nièvre



ÉCOLES ET SERVICES PUBLICS

Réouvrir des classes pour la réussite scolaire et créer le « bouclier rural » des services de proximité



ENVIRONNEMENT

Zéro coupe rase dans des forêts enfin gérées durablement